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                               Visita ao PACS (Pronto Atendimento Cruzeiro do Sul)
No dia 25 de março de 2010, o vereador Dr. Thiago Duarte e a comissão de saúde e meio ambiente estiveram nas 

dependências do PACS (Pronto Atendimento Cruzeiro do Sul), onde ouviram as reivindicações dos motoristas e demais 
servidores da instituição para melhores condições de trabalho. O pedido principal dos trabalhadores é que não se altere o 
regime de trabalho, mantendo a mesma carga horária, o que não ocasionaria nenhum prejuízo ao poder publico e à 
população. 

Para tentar solucionar o impasse, o vereador propôs um projeto de lei que visa a incluir na legislação de Porto Alegre 
um inciso que prevê a proibição de plantões realizados por mais de 12 horas ininterruptas no pronto atendimento da 
Cruzeiro do Sul, haja vista que o exercício de carga horária superior a 12 horas aos referidos trabalhadores acarreta grave 
risco de acidentes de trânsito, bem como compromete a vida de terceiros, que necessitam 
de um atendimento de urgência. Ademais, é sabido que os motoristas de pronto-
atendimento médico, além de exercerem tal função, frequentemente executam as tarefas 
de auxiliar/socorrer as pessoas que vão transportar.

Assim, além do desgaste físico ocasionado pela extensa jornada de trabalho, os 
motoristas em exercício no Hospital de Pronto-Socorro e Unidade de Atendimento 
Cruzeiro do Sul sofrem com exercício de outras atividades correlacionadas ao seu labor, 
motivo pelo qual imprescindível a aprovação do referido projeto, com o intuito de limitar a 
carga horária em regime de plantão ao máximo de 12 horas.



Palestra para as Apenadas da Capital Gaúcha
No dia internacional da Mulher (08/03/10), o vereador Dr. Thiago 

Duarte  ministrou palestra no evento Saúde da Mulher, ocorrido na 
Penitenciária Feminina Madre Pelletier, informando e esclarecendo 
dúvidas das apenadas.

 O vereador tratou de doenças sexualmente transmissíveis (DST’s), do 
uso de anticoncepcionais e do uso da camisinha. Ressaltou, ainda, a 
importância de fazer a coleta periódica do exame citopatológico do colo do 
útero (o pré-câncer ou papanicolau) e a prevenção do câncer de mama.

O evento contou com a presença do Juiz Corregedor, Marcelo Mairon 
Rodrigues, da Diretora da Penitenciária Madre Pelletier, Mara Minoto, da 
Presidente do CCPOA, Simone Messias, do representante da ONG 
Parceiros Voluntários, Humberto Ruga, do representante da secretaria 
Estadual de Saúde, Marli Jacobsen, e da representante da Fundação de 
Apoio ao Egresso ao Sistema Penitenciário (FAESP), Magda Puperi.

MOAÇÃO DE SOLIDARIEDADE

O vereador Dr. Thiago Duarte, no dia 30 de março, visitou 
o Hospital Materno Infantil Presidente Vargas para vistoriar 
as condições de atendimento e infraestrutura do local.

Atualmente, o HMIPV comporta um total de 165 leitos 
destinados a crianças e mulheres e conta com 900 servidores 
em seu quadro. Conforme explicou o vereador Dr. Thiago 
Duarte, que trabalha no Centro Obstétrico e no Centro de 
Planejamento Familiar do hospital, continuarão sendo 
realizadas fiscalizações nos hospitais da cidade, atendendo às 
reivindicações dos funcionários: “É nosso dever vistoriar os 
atendimentos de saúde no município e sugerir ao executivo 
quais as soluções poderão ser tomadas”.

Foi aprovada no dia 5 de abril de 2010 a solicitação 
de Moação de Apoio, proposta pelo vereador Dr. 
Thiago Duarte às Associações de Turmas Médicas 
(ATMS); ao Departamento Universitário da 
Associação Médica do RS (AMRIGS); ao Núcleo 
Acadêmico SIMERS; e à Faculdade de Medicina da 
Universidade Federal do Rio Grande Do Sul, que 
neste ano inovaram, promovendo no trote solidário as 
atividades de doação de sangue e arrecadação de 
alimentos não perecíveis.

Ressaltou o vereador Dr. Thiago Duarte 
que a Câmara de Vereadores deve  apoiar 
esse tipo de atitude, para que cada vez mais 
entidades se envolvam em atividades 
beneficentes e que esse exemplo sirva de 
lição para outras localidades. 

VISITA AO HOSPITAL 
MATERNO INFANTIL

PRESIDENTE VARGAS

Em reunião na Secretaria Municipal da Educação e a pedido do Deputado Vieira da Cunha, o Vereador Dr. Thiago 
Duarte indicou algumas escolas que serão objeto de melhorias através de Emendas Parlamentares.

As emendas propostas pelo Deputado possibilitarão a melhoria do atendimento externo, a qualificação do espaço 
escolar e a ampliação do número de vagas na Rede Municipal de Ensino, a partir da criação de três novas Escolas de 
Educação Infantil.

Com a proposta, serão construídas 03 Escolas Municipais de Ensino Infantil (EMEI) nas seguintes regiões: ZONA 
NORTE: Jardim Leopoldina 1; ZONA SUL: Restinga; EXTREMO SUL: Lami.

Cada EMEI atenderá 120 crianças e será composta por 2 berçários, 2 jardins, 2 maternais e demais funções 
administrativas e pedagógicas.

Serão investidos, ainda, recursos para melhorias das Escolas Municipais de Ensino Fundamental, quais sejam: EMEF 
MONTE CRISTO - Cobertura de uma quadra e construção de outra sem cobertura; EMEB LIBERATO SALZANO V. 
DA CUNHA - Reforma geral das dependências da escola; EMEEF PROF. ELISEU PAGLIOLI  Construção de um bloco 
de 160m² para quatro salas de aula; EMEEF TRISTÃO SUCUPIRA VIANNA - Construção de um bloco para Biblioteca.

Ao final da reunião na Secretaria Municipal da Educação, o Vereador Dr. Thiago Duarte ressaltou a importância da 
criação das novas escolas de Educação Infantil, bem como das reformas nas Escolas de Ensino Fundamental.
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